

Gouvernement du Québec Député de Johnson Ministre du Développement durable, de l'Environnement, de la Faune et des Parcs Construction du poste De Lorimier à 315-25 kV et des lignes d'alimentation souterraines à 315 kV à Montréal

6211-09-063

Québec, le 14 novembre 2013

Monsieur Pierre Baril Président Bureau d'audiences publiques sur l'environnement Édifice Lomer-Gouin 575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 Québec (Québec) G1R 6A6

Monsieur le Président,

Je vous informe que je rendrai publique l'étude d'impact sur le projet de reconstruction du poste De Lorimier à 315-25 kV et lignes souterraines à 315 kV sur le territoire de la ville de Montréal par Hydro-Québec, le 26 novembre 2013, conformément aux dispositions du premier alinéa de l'article 31.3 de la Loi sur la qualité de l'environnement.

En conséquence, je demande au Bureau d'audiences publiques sur l'environnement de préparer le dossier aux fins de consultation par le public, tel que prévu aux articles 11 et 12 du Règlement sur l'évaluation et l'examen des impacts sur l'environnement, incluant l'avis sur la recevabilité de l'étude d'impact dont vous trouverez copie ci-jointe.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

YVES-FRANÇOIS BLANCHET